
          2 月 4 日（火）12:00 開会 
         進行：朝日会員 

 

会長の時間        髙島会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間をいただきます。 

先週例会は、IM 振替ということで休会とさせていただ

きましたが、1 月 26 日の IM では、荒川委員長の大活躍

により、無事に過ごすことができました。 

昨日、2 月 3 日は節分で、神峰神社の追儺祭をお手伝

いさせていただきました。平日にもかかわらず 120 名ほ

どのかたがお見えになりました。なぜか東洋証券さんの

ポケットティッシュを豆と一緒に撒いてきました。 

今月 29 日には、県北 RAC５周年記念式典があります。

川﨑青少年奉仕委員長と小野瀬RAC委員長が出席されま

すが、多くの方に出席いただきたいと思います。 

以上、会長の時間といたします。ありがとうございま

した。 

 

 

幹事報告         佐藤幹事 

 

l 本日例会終了後、理事会です。理事の皆様宜しくお

願いいたします。 

l 確定申告用領収書を配布いたしました。出席されて

いない方には郵送いたします。 

l 2 月 18 日、四季会開催いたします。出席連絡を事務

局までお願いいたします。 

l 地区大会出欠につきましても、事務局に連絡願いま

す。 

l 29 日、県北 RAC 記念式典に出席される方は、14 日

までに事務局までご連絡願います。 

l 次週は、例会休会となります。 

l 5 日、分区会長・幹事会に出席してきます。 

l 池田がバナーエレクトよりお葉書が届いておりま

す。新テーマのご報告です。 

l 日立市教育委員会、教育長交代のご案内が届いてお

ります。 

 

 

委員会報告 

 

雑誌・広報委員会      荒川委員長 

l 今月の「ロータリーの友」読みどころ 

2 月は平和構築と紛争予防月間となっております。

また、23 日はロータリー創立記念日だそうです。 

横7ページ、離島にあるロータリークラブ特集です。 

16 ページ、月間に合わせ、広島や長崎のロータリー

クラブが紹介されています。 

縦 9 ページ、大宮シティ RC のかたが紹介されてい

ます。 

 

        木本会員 

l 次回例会に、藤居パストガバナーがお見えになりま

す。IM の日に、次々ガバナー選出のお話しを聞きま

した。藤居パストガバナーが指名委員長となりまし

て、事業説明をしてくださるそうです。どなたかガ

バナーになりたい方がいましたらと思います。 
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■会 長  髙 島 章 行 ■副 会 長  弓 野 博 司 
■幹 事  佐 藤 信 彦  ■会報委員  荒 川 浩 信 
 

例 会 報 告 



青少年奉仕委員会      川﨑委員長 

l 29 日に県北 RAC5 周年記念式典が開催されます。参

加される方は、14 日までに事務局までご連絡いただ

けますようお願いいたします。 

 

 

出席報告       星委員長 
 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

30 名 16 名 14 名 57.14％ 12 名 100％ 8 名 

 

 

ニコニコ BOX        星委員長 

 

² 昨日神峰神社節分お手伝いしました。120 名参加で

した。 

髙島会長 

² クラブフォーラム宜しくお願いいたします。 

佐藤幹事・石川 悟・木本貴一・山本忠安・ 

星 勝治・塩谷和宏・石川國博・信太克己・ 

弓野博司・朝日正道・川﨑健輔・宮本尚彦・ 

荒川浩信・小笠原邦浩・鈴木幸一 

 
本日も多くの方からニコニコ BOX への 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 22,000円 累計額 695,624円 

 

 

 

プログラム 

 

米山奨学生 何君に奨学金の授与       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

l いよいよ来月卒業することになります。最近は卒論

を一生懸命書いている途中です。 

l 新型肺炎について、中国国内の状況をお話ししたい

と思います。実は友達が隔離されていることを聞き

ました。武漢市の高速道路を通っただけだったそう

です。政府が借りたホテルにいるそうです。 

l 卒業間近で大切な時期なので、マスクなどで予防し

たいと思います。 

 

クラブフォーラム 

クラブ管理運営統括           髙島会長 

l 川村会員の代理で進めさせていただきます。 

l クラブ会報・IT委員会（荒川委員長）ですが、次年

度からは公共イメージ委員会に名称変更をさせて

いただきたいと思います。 

l ホームページや週報については、今後も継続してい

きたいと思いますが、なにか新しいことがあれば加

えていただければと思います。 

l 次年度もロータリーデー開催予定です。地域の皆様

に認知されるよう PR していきたいと思います。 

l 出席・ニコニコ BOX委員会（星委員長）ですが、統

一し出席とニコニコを一つにしました。 

l ニコニコ大賞は継続予定です。 

l 親睦活動委員会（小笠原委員長）は、4回夜間例会

を予定しております。昨年度より 25％予算を削減さ

せていただいております。 

l （小笠原委員長談） 

昨年は仙台バスツアーを行いましたが、私の出身地

が北海道ですので、今年は北海道フェアをやりたい

と思っています。普段食べたことのない美味しいも

のを取り寄せ、皆でバーベキューをしたらどうかと

考えています。 

l 会場監督（朝日委員長）ですが、現在、ロータリー

ソング斉唱曲を毎月変えていますが、正直覚えられ

ません。四半期ごとに変更でいかがでしょうか。 

l 席替えについては、当クラブも昔はやっていたので

すが、今は自由です。月一で座席変更をすることを

検討したいと思います。 

l その他として、前回理事会で話が出ました 60 周年

事業費用についてです。 

l 次年度以降、積立を始めたほうがいいと思いますが、

予算を立て、みなさんの意見を聞きながら進めてい

きたいと思います。 

l ２年後の5月です。皆様のご協力をいただきながら、

成功させなければいけないと思います。 

l ありがとうございました。 

 

 

 

会長の点鐘をもって閉会。 


